

Le régiment de Sherbrooke dans la bataille

Avec les Canadiens en France, 7 (C.P.) — Chaque fois qu'il y a une grande bataille dans ce secteur canadien les chars d'assaut des fusiliers de Sherbrooke y sont.

Ce sont les Sherbrookoïsis qui ont combattu à Caen et il y en avait sur la route Caen-Falaise ainsi qu'à Falaise même où ils furent les premiers chars à entrer. Ils étaient également dans la bataille de Trun et ont aidé à liquider la 7ème armée allemande.

Durant la bataille de l'Orne, au sud de Caen, les chars de Sherbrooke en ont vu de toutes les couleurs et ils ont détruit 28 chars ennemis.
